
An den Schriftführer des  
Ausschusses für Umwelt, Klima und Naturschutz 
Herr Oberländer 
 
 
 
 
 

Anfrage: Grüner Weg in die Innenstadt? 

 

Die Bahnhofsvorplatte am Hauptbahnhof Duisburg bildet für viele Besucherinnen und Besucher 
unserer Stadt das Entree zur Innenstadt. Sie vermittelt den ersten Eindruck von Duisburg. Allerdings 
fehlt es der Bahnhofsvorplatte an jeglicher Attraktivität! In den heißen Sommermonaten herrscht 
außerdem ein eklatanter Mangel an Schattenbereichen. Durch eine vermehrte Begrünung der 
Bahnhofsvorplatte und die Schaffung von Schattenbereichen könnte ein „grüner Weg“ in die 
Innenstadt entstehen, der zum einen Aufenthaltsqualität auf der Bahnhofsvorplatte schaffen würde 
und zum anderen die Attraktivität der Innenstadt nachhaltig steigern würde. 

In diesem Zusammenhang bittet die Junges Duisburg-Fraktion um die Beantwortung der folgenden 
Fragen: 

 
1. Besteht eine Sperrfrist für Veränderungen auf der Bahnhofsvorplatte? 

 
• Wenn ja, wie lange noch? 

  
2. Welche Art von Maßnahmen (beispielsweise temporäre oder mobile) könnten trotz 

Fördermittelbindung umgesetzt werden? 
 

3. Gedenkt die Verwaltung die Bahnhofsvorplatte in der Zukunft mehr zu begrünen und für mehr 
Schattenplätze zu sorgen? 

 
 
 
 
gez. Frederik Engeln 
Vorsitzender der Junges Duisburg- 
Fraktion  im Rat der Stadt Duisburg 
  


